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ABSTRAK

KHAIRUNNISA. NIM: 1908204018 “Investigasi Empiris Minat Beli
Konsumen di Pasar Kue Plered”, 2023

Pasar kue plered menjual produk makanan kue kering dengan skala
besar ataupun eceran,label halal dalam makanan sangat penting di era
sekarang, kualitas produk yang baik dengan harga yang terjangkau oleh
pembeli mempunyai daya tarik sendiri terhadap para konsumen. Lokasi
yang terletak di pinggir jalan raya bisa terjadi Impuls Buyying orang-orang
yang lewat jalan tersebut.

Tujuan dari dilakukanya penelitian ini untuk dapat menganalisis
variabel label halal, harga, dan lokasi apakah mempengauhi minat beli
konsumen di pasar kue plered. Penelitian ini merupakan penelitian
kuantitatif dengan metode survei berupa penyebaran kuesioner dengan
menggunakan Convenience Sampling dengan teknik non—probability
sampling sebagai penentu sampel, sampel yang duganakan sebanyak 50
responden. Teknik analisis data menggunakan uji regresi linier berganda,
uji hipotesis dan uji koefisien determinasi.

Hasil dari penelitian yang sudah dilakukan bahwa variabel Harga
mempunyai pengaruh lebih besar dari pada dua variabel lainya. (1)
Variabel label halal secara persial ini mempengaruhi minat beli konsumen
di pasr kue plered dengan hasil uji thitung 2,871 > ttabel 2,010 dengan nilai
Signifikansinya 0,006 (2) Variabel Harga secara persial ini mempengaruhi
minat beli konsumen di pasr kue plered dengan hasil uji thitung 2,745 > ttabel

2,010 dengan nilai Signifikansinya 0,009 (3) Variabel Lokasi secara persial
ini mempengaruhi minat beli konsumen di pasr kue plered dengan hasil uji
thitung 2,599 > ttabel 2,010 dengan nilai Signifikansinya 0,013 (4) variabel
Label Halal, Harga, Lokasi secara simultan mempengauhi minat beli
konsumen dipasar kue plered dengan nilai uji Fhitung 8,846 > Ftabel 2,80 dan
nilai signifikansinya sebesar 0,000.

Kata Kunci : Kepeutusan Pembelian, Label Halal, Harga, Lokasi.
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ABSTRACT

KHAIRUNNISA. NIM: 1908204018 "Empirical Investigation of Consumer

Purchase Interest in the Plered Cake Market", 2023

The plered cake market sells pastry food products on a large scale

or retail, the halal label in food is very important in the current era, good

quality products at prices that are affordable for buyers have their own

attraction for consumers. Locations located on the side of the main road

can cause buying impulses for people who pass by that road.

The aim of this research is to analyze whether the halal label, price

and location variables influence consumer buying interest in the plered

cake market. This research is a quantitative research with a survey

method in the form of distributing questionnaires using convenience

sampling with non-probability sampling techniques as sample

determinants. The sample used was 50 respondents. Data analysis

techniques use multiple linear regression tests, hypothesis testing and

coefficient of determination tests.

The results of the research that has been carried out show that the

price variable has a greater influence than the other two variables. (1) This

halal label variable partially influences consumer buying interest in the

plered cake market with a t-test result of 2.871 > ttable 2.010 with a

significance value of 0.006 (2) This partial price variable influences

consumer buying interest in the plered cake market with a t-test result of

2.745 > ttable 2.010 with a significance value of 0.009 (3) This location

variable partially influences consumers' buying interest in the plered cake

market with t-test results of 2.599 > ttable 2.010 with a significance value

of 0.013 (4) the variables Halal Label, Price, Location simultaneously

influence buying interest consumers in the plered cake market with a

Fcount test value of 8.846 > Ftable 2.80 and a significance value of 0.000.

Keywords: Purchase Decision, Halal Label, Price, Location.
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صخلملا

لا هتس الا ءارشلا ةحلصم يف يبيرجت قيقحت . NIM: 1908204018 " ءاسنلا ريخ
2023 ،" ديريلب ةكعك قوس يف ةيك

ةئزجتلا ب وأ عساو قاطن ىلع ةيئاذغلا تانجعملا تاجتنم وشحملا كعكلا قوس عيبي
جتنملا ةدوجو ، يلا حلا رصعلا يف اًدج ةمهم ماعطلا يف لال حلا ةم علا نأ امك ،
عقاوملل نكمي . نيكلهتسملل ةصاخلا اهتيبذاج اهل نيرتشملا لوانتم يف رعسب ةديجلا
نورمي نيذلا صاخش للأ ءارش عفاود ببست نأ يسيئرلا قيرطلا بناج ىلع ةعقاولا

. قيرطلا اذه ىلع

و رعسلا و لال حلا ةم لا علا تاريغتم تناك اذإ ام ليلحت وه ثحبلا اذه نم فدهلا
ثحبلا اذه . وشحملا كعكلا قوس يف ءارشلا ب نيكلهتسملا مامتها ىلع رثؤت عقوملا
تانيعلا ذخأ مادختساب تانايبتسا عيزوت لكش يف حسملا بولسأب يمك ثحب وه
ةنيعلا تناكو ، ةنيعلل تاددحمك ةيلا متح الا ريغ تانيعلا ذخأ تاينقت عم ةمئ لا ملا
رادحن الا تارابتخا تانايبلا ليلحت تاينقت مدختست . ابيجتسم 50 ةمدختسملا

. ديدحتلا لماعم تارابتخاو تايضرفلا رابتخاو ةددعتملا يطخلا

نيريغتملا نم ربكأ ريثأت هل رعسلا ريغتم نأ ىلإ هؤارجإ مت يذلا ثحبلا جئاتن ريشتو
يئارشلا كلهتسملا مامتها ىلع اًيئزج اذه لال حلا ةم علا ريغتم رثؤي (1) . نيرخ الآ

ةميقب 2.010 لودج < 2.871 غلبت t رابتخا ةجيتن عم وشحملا كعكلا قوس يف
كلهتسملا مامتها ىلع اذه يئزجلا رعسلا ريغتم رثؤي (2) 0.006 غلبت ةيونعم

> ttable 2.745 غلبت t رابتخا ةجيتن عم وشحملا كعكلا قوس يف يئارشلا
مامتها ىلع اًيئزج اذه عقوملا ريغتم رثؤي (3) 0.009 ةل دلا ةميقب 2.010

> 2.599 ةغلا بلا t رابتخا جئاتنب ءولمملا كعكلا قوس يف ءارشلا ب نيكلهتسملا
و رعسلا و لال حلا ةم علا تاريغتم رثؤت (4) 0.013 ةل دلا ةميقب ttable 2.010

وشحملا كعكلا قوس يف ءارشلا ب نيمتهملا نيكلهتسملا ىلع تقولا سفن يف عقوملا
.0.000 ةل دلا ةميقو > Ftable 2.80 8.846 غلبت Fcount رابتخا ةميقب

. عقوملا ، رعسلا لال، حلا ةقاطب ، ءارشلا رارق : ثبح ملا تاملكلا
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